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Naja in Bezug auf Brand meinte ich, hast aber gleich schon mitbeantwortet. 

Hatte persönlich erst die Asus Karte geordert aber danach doch storniert und zu MSI gegriffen.

MSI hatte in Bezug auf Vega zuletzt die beste Karte ohne Krankheiten geliefert, daher war
meine Entscheidung damit direkt gefallen,

als ich gesehen habe das auch die MSI Karte unter den ersten Karten released wird.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41468-radeon-vii-im-hackintosh/?postID=486155#post486155

https://www.hackintosh-forum.de/attachment/96959-img-20190209-105101-jpg/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41468-radeon-vii-im-hackintosh/?postID=486155#post486155

